



香陽小だより

令和8年1月30日 第18号

枚方市立香陽小学校

校長 明井 美絵

だいじょうぶは おまじない
山本 瑛子

きみしくつても うつむかない
思い切り 空を 仰ごう
やさしい顔で 大空が
わたしに 頬を よせ にくる

だいじょうぶ だいじょうぶ
たいしたことじやない
だいじょうぶは おまじない

悲しくつても うつむかない
虹いろの 羽根の まん中
くじやくのように 誇らしく
背すじを のばし 立つてみる

だいじょうぶ だいじょうぶ
たいしたことじやない
だいじょうぶは おまじない

つらくつても うつむかない
胸にしみる 君のことば
はじめの一歩の きっかけは
背中を 押してくれたこと

だいじょうぶ だいじょうぶ
たいしたことじやない
だいじょうぶは おまじない



春立つ 2月

2月4日は立春です。立春は、「冬至」や「夏至」などと同じく中国の暦を元につくられた二十四節気のひとつです。大寒（1月20日）から立春までが1年の中で最も寒い季節となっていて、立春を過ぎると少しずつ寒さが和らぎ、春が近づいてくるとされています。

随分前に、「氷がとけたら、何になるでしょう。」という問題に「水」ではなく、「春」と答えた児童の話が新聞に掲載されていました。子どもの豊かな発想力を語る際に、よく使われているものです。まだまだ寒さを感じる毎日ですが、少しずつあたたかな春が近づいています。

2月24日（火）・26日（木）・27日（金）には、今年度最後の授業参観・学級（学年）懇談会を実施いたします。お忙しい時期とは存じますが、この1年間の子どもたちの成長をご覧いただければ幸いです。

3学期の残りの授業日数は、6年生があと31日、その他の学年は34日程となりました。残りわずかの時間です。今の学級の仲間とともに、支え合い、助け合い、1日1日を大切に過ごしていってほしいのです。

保護者のみなさまへ お願い&お知らせ

○2月24日（火）・26日（木）・27日（金）に実施する授業参観では、発表形式の授業をする学年もあります。発表の様子を写真や映像として撮られることがあると思いますが、児童の肖像権を保障するため、ご家庭でのご鑑賞に留めていただき、くれぐれもSNSへの投稿等のないようにお願いいたします。

○令和8年度より、本校においても民間委託事業による水泳学習を実施することになりました。コナミスポーツクラブさんにお世話をになります。時期等の詳細につきましては、別途お知らせいたします。



寒さにも負けず、風にも負けず、インフルエンザにも負けず！

香陽小児童は、みんな元気に過ごしています！



1年生



藤田川保育所、香里敬愛保育所の園児さんと昔あそび交流をしました。しっかりお兄さん、お姉さんしていましたね！

2年生



寒さに負けない2年生。「よい、どん！」の声で一斉に駆け出します。前回の記録より伸びているか、自分との勝負です。

3年生



旧田中家鑄物民族資料館の学芸員さんの出前授業。昔、使われていた道具をたくさん見せていただきました。

4年生



淀川資料館で淀川の歴史について学習してきました。淀川が現在のようになるまでには、さまざまな人々の努力があったのです。

5年生



プレルボールでは、仲間と協力しながら、ボールをつないでいきます。チームで声をかけ合う姿がとてもたのしいです。

6年生



東香里中学校で部活動見学をさせていただきました。カッコいい先輩方の姿に、期待と不安がふくらみます。



2月の行事予定



♪学校ブログ♪
学校の様子を随時、
掲載しています。

